
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒の感想 

・今回 JICA で学んだことは、これからの生活や社会に出たときに活かせることがたくさんあると思いま

した。英語の問題が解けるだけでは何の国際貢献もできないので、国際問題や国の問題についてもっと

深く学びたいです。 

・一番印象的だったのは、ウガンダ給食を食べたこと。違う国の文化をこの身で体験することができた。 

・今回の JICA 中部の訪問で、私たちにできることはまだたくさんあると感じたので、今回学んだことを

私の中にとどめるのではなく、たくさんの人に広めたいと思いました。 

JICA 中部訪問 

 

 
新型コロナウィルスの影響で 5 月に実施できなかった JICA 中部訪問を 8 月 5 日（水）

に行うことができ、1 年生 12 名が参加しました。午前中は JICA や国際協力について学

び、施設を見学しました。昼食にウガンダ給食を食べ、午後から青年海外協力隊として

パラグアイで活動された方のお話を聞きました。入学後初めてのイベントということも

あり、大変積極的な姿勢で参加していました。 


